# えんじゅ

令和6年12月23日発行 松原小学校 **NO15** 

#### \*\* **当面の主な行事予定\*\*** 【 令和6年度 12月 】

24(火)終業式 27(金)仕事納め

## \* \* **当面の主な行事予定 \* \*** 【 令和6年度 1月 】

1(水)元日

8 (水)始業式

セーフティネット

9 (木)交通安全指導 給食開始 教育委員施設訪問

15(水)避難訓練

16(木)総合学力調査

18(土)PTA 研修会

29(水)2 年生モビリティ体験

30(木)松小子ども祭り

#### \* \* **当面の主な行事予定 \* \*** 【 令和6年度 2月 】

5 (水)授業参観

13(木)新入児体験入学

21(金)お別れ遠足

28(金)6 年生を送る会

## ECO体験 ~11/26~

3 年生の社 会見学でした。 今回は和歌山 市にある花王



石鹸に行きました。3 年生では地域で働く人々の学習があり、近隣の工場見学へ行くことが多いのですが、今回は和歌山市まで足を伸ばしました。子供達は工程見学に加え、ECOを見つける体験をしました。楽しい時間を過ごすことができました。

## 充実感 ~80日~

2 学期の授業日数は 80 日。今学期は感染症等で学級閉鎖になることもなく充実した日々を送ることができたように思います。8 月の始業式には 2 学期が 1 年で最も長い学期になることを子供達に伝えた記憶がありますが、終業式を迎えてみるとあっと言うまであったと感じる子供も多かったのではないかと考えています。

なぜなら、冒頭でも申し上げた通り、充実した日々を送ることができていたように見えていたからです。時間経過の感じ方はひとそれぞれです。同じ時間を過ごしても長く感じる人と短く感じる人がいます。しかし、どちらの人にも共通するのは充実感を持っているときは時間の経過が早く、つまり短く感じられるということです。

今後とも、短く感じられる日々を量産できればと思います。

## 合同マラソン大会 ~11/27~

初めての小学校合同マラソン大会でした。前 夜が雨天であったため会場である松洋中学校グ ラウンドなどマラソンコースの状態が心配でし たが、早朝にはほぼ問題なくマラソンができる 状態にまで回復できていました。



そんな中,9時には松洋中学校体育館にて開会式。9時半からは低学年女子のマラソン開始。以後順次レースを進めていきました。松洋中学校校門を出た辺りからの周回コース沿道には多くの参観者を見かけました。子供達は参観者の応援を背に普段以上の力を発揮していたように思います。初めての試みであったため、いくつか不備な点が見られたこととは思いますが、町内小学生が一堂に会し、走り、交流し、応援し合うことは大変意義のあったことではなかったかと思います。今後とも交流を継続する中で切磋琢磨し、両

校の子供達が健やかに成長していくことを願います。

# 英語研究会 12/4~

美浜町小中連携教育の一環として美浜町内の教員が集まり英語授業の在り方について協議しました。当日は和歌山県および美浜町の教育委員会、鳴門教育大学より指導助言をいただきました。今年は松洋中学校から英語専科教員を招いて英語の授業を行い、適宜その



効果等について協議をしています。今回は第 6 学年での研究授業を 参観いただきました。

授業では,子供達は多くの参観者に囲まれてやや緊張気味でしたが 教科書の内容に沿って熱心に学習活動を行っていました。子供達に とっても良き機会となりました。

## 松林クリーン作戦 12/5~

5・6 年生が 3・4 時間目に分かれて行いました。今年は、新浜地区の方々等が事前に松葉かきを行っていてくれていたこともあり、例年よりかなり松の落ち葉が少ないように感じていました。しかし、いざ作業に取りかかると松葉は結構な量となりました。子供達は熊手やコンテナ、リヤカー、一輪車等を使いながら運動場南側に落ちていた松葉をプールのそばに積み上げていきました。松林は子供達が休み時間等に使わ



せていただいている貴重な場所です。普段からの感謝の気持ちを今年も行動に現すことができました。